

UN ALLER SIMPLE POUR PERPIGNAN

UNITAIRE TV

2015 / 52 MIN / FRANCE



Un aller simple pour Perpignan, un film de Bertrand Schmit

SYNOPSIS

Bien décidé à tourner la page et à changer de vie, Lohnny, 22 ans, quitte sa Normandie natale avec pour seul bagage un billet de train pour Perpignan. Abandonné par ses parents, il laisse derrière lui une adolescence tourmentée et deux années passées en prison. Pendant un an, le réalisateur Bertrand Schmit le suit dans ses errances, ses projets, ses échecs.

Dans des conditions de vie extrêmes, Lohnny se cherche, tente de trouver sa voie et se bat contre les vieux démons qui le rattrapent. Sa sélection dans l'équipe de football qui doit représenter la France à la Homeless Cup (Coupe du monde des sans-abris) constituera-t-elle la chance de sa vie ? À travers l'histoire de Lohnny, le film évoque le destin de plusieurs milliers de « précaires », en majorité des jeunes, qui abandonnent tout pour venir s'installer dans les Pyrénées-Orientales, un territoire lointain entre mer et montagnes, qui continue de nourrir le fantasme d'une vie meilleure.

INFOS TECHNIQUES

Financement de la Région Occitanie : Oui

Diffusions en festival et récompenses :

- FIGRA 2015 - En sélection

- Festival cinéma méditerranéen de Montpellier (CINEMED) - Octobre 2015

GENRE

Documentaire

THÈMES

Précarité

EQUIPE DU FILM

RÉALISATION

Bertrand Schmit

SCÉNARIO

Bertrand Schmit

IMAGE

Bertrand Schmit

SON

Bertrand Schmit

MONTAGE IMAGE

Bertrand Schmit

PRODUCTION

THE Production

TOURNAGE EN OCCITANIE

Lieu de tournage : Perpignan

EXTRAIT VIDÉO



<http://vimeo.com/305946382>